
CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO - ATA N° 5033, Aos vinte e sete dias do 
mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezoito horas, reuniram-se em Sessão 
Ordinária, os vereadores da 18a  Legislatura da 1a  Sessão Legislativa, no prédio da 
Câmara Municipal de Ladário, situado na Rua Corumbá, quadra 28, Centro Político-
Administrativo Prefeito Hélio Benzi, neste município. Estiveram presentes as Senhoras 
e Senhores Vereadores: Jonil Junior Gomes Barcelios (Presidente), João Paulo Moreira 
Neves Pinto (1° Vice-Presidente), Magda Xavier Chalega (2  Vice-Presidente), João 
Batista Brito (1° Secretário), Carlos Rogério Godoy da Mana (2° Secretário), Antônio 
José Ribeiro de Souza, Carlos Eduardo Fernandes Silva, Elizama Medina de Ávila e 
Josiane Braga, Paulo Henrique Coutinho de Araújo Chaves e Raphael Ribera de 
Oliveira. O Sr. Presidente iniciou a sessão solicitando ao Vereador Pastor João Batista 
Brito (1° Secretário) a leitura de um trecho bíblico. Prosseguindo solicitou a leitura da 
Ata da última Sessão ordinária que foi colocada em discussão e votação e aprovada 
pelas Senhoras e Senhores Vereadores presentes. DOCUMENTOS RECEBIDOS 
DO EXECUTIVO: Da Escola Municipal Francisco Mendes Sampaio, Of. n° 
003/2025, solicitando colaboração de brinde para o show de prêmios da escola a ser 
realizado no dia 31 de maio do corrente ano; Do Secretário Municipal de 
Administração, of. n° 09/2025, solicitando cedência do Plenário da Câmara para os dias 
09 e 10 de junho de 2025, a partir das 07h às 17h; Da Secretária Municipal de 
Assistência Social, of. n° 098/2025, solicitando espaço da Câmara Municipal, no dia 
26/06 a partir das 18h e dia 27/06 das 07h às 13h; Do Comandante da Guarda 
Municipal, of. n° 101/2025, encaminhando convite para caminhada "Maio Laranja", 
alusiva ao combate ao abuso e exploração sexual de crianças e adolescentes, a ser 
realizada no dia 30 de maio do corrente ano, com saída da Escola Municipal Farol do 
Norte às 8h; Do Gabinete do Prefeito Municipal de Ladário, Of. n° 261/2025, 
encaminhando Leis Complementares n° 164 de 06 de maio de 2025; 165 e 166 de 13 
de maio de 2025 e Lei Ordinária n° 1.165 de 13 de maio de 2025, devidamente 
sancionadas; Of. n° 263/2025, respondendo a indicação n° 123/2025, autoria da 
vereadora Josiane Braga; indicações n° 124 e 125/2025, autoria do vereador Antônio 
José Ribeiro de Souza; indicação n° 126/2025, autoria da vereadora Magda Chalega; 
indicação n° 127/2025, autoria do vereador Eduardo Fernandes e indicação n° 
128/2025, autoria do vereador Jonil Junior; Of. n° 265/2025, respondendo a indicação 
n° 129/2025, autoria do vereador Pastor João Brito e indicações n° 130, 131, 132 e 
133/2025, autoria do vereador Raphael Ribera e Of. n° 268/2025, encaminhando 
Projeto de Lei n° 06/2025, que autoriza o Poder Executivo Municipal a desenvolver 
ações para implementar o Programa Minha Casa Minha Vida conforme disposto na Lei 
Federal n° 14.620/2023 e Lei Federal n° 11.977/2009, Decreto n° 11.439/2023 de 
17/03/2023 e nas disposições das instruções normativas e portarias do Ministério das 
Cidades, e dá outras providências e Projeto de Lei n° 07/2025, que prorroga para até 31 
de dezembro de 2025, o prazo de vigência do Plano Municipal de Educação, aprovado 
pela Lei n° 945 de 09 de junho de 2015. DOCUMENTOS RECEBIDOS DE 
DIVERSOS: Da Secretaria de Estado de Governo e Gestão Estratégica, of. n° 



31.115/2025, encaminhando resposta ao requerimento n° 006/2025, autoria da 
vereadora Josiane Braga e Da Empresa Sanesul, of. n° 2836/2025, encaminhando 
esclarecimento referente a falta d'água no município de Ladário, principalmente na 
parte alta da cidade. DOCUMENTOS EXPEDIDOS: Of. n° 083 a 084/2025. 
APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS DOS SENHORES VEREADORES: 
Vereador João Paulo, apresentou indicações n° 134, 135/2025 e Parecer Verbal ao 
Projeto de Lei n° 07/2025, autoria do poder executivo municipal; Vereadora Magda 
Chalega, apresentou parecer verbal ao projeto de lei n° 06/2025, autoria do poder 
executivo municipal Vereador Eduardo Fernandes, apresentou indicação n° 
136/2025; Vereadora Elizama Medina, apresentou indicação n° 137/2025; Vereador 
Pastor João Brito, apresentou parecer da Comissão de L. J. e R. F, ao projeto de lei n° 
05/2025, autoria do Poder Executivo Municipal, que autoriza o poder executivo 
municipal a instituir o Projeto Socioeducativo Municipal "E Possível" e dá outras 
providências e Parecer da Comissão de L. J. e R. F, ao Projeto de Lei n° 017/2025, 
autoria do vereador Eduardo Fernandes, que estabelece que o dia de Corpus Christi é 
feriado municipal. PALAVRA LIVRE: O Vereador Jonil Junior, usando a palavra 
explicou que o projeto de decreto legislativo n° 001/2025, que reajusta os salários dos 
servidores efetivos e comissionados da Câmara Municipal em 5,10% (cinco virgula dez 
por cento) e o Projeto de Resolução n° 002/2025, que altera a tabela a tabela 1 do Plano 
de cargos e salários da Câmara Municipal, são projetos de inciativa da Mesa Diretora 
e não passam pela comissão pertinente e são necessários para incluir esse aumento 
5,10% (cinco virgula dez por cento), dado pelo prefeito, aos servidores comissionados 
da Cãmara e efetivos que passarem no concurso público que em breve será realizado. 
Uma recomendação do Tribunal de Contas do Estado de MS e Ministério Público 
Estadual. Quanto ao projeto de decreto legislativo que concede título de cidadão 
ladarense é uma forma de agradecer pelos relevantes serviços prestados à população 
ladarense, pelo ex-vereador Bruno Cruz, que travou vários embates neste plenário 
defendendo os interesses da população ladarense. Hoje é Secretário Municipal de 
Governo do atual Prefeito, então nada mais justo que conceder a mais alta honraria, a 
este cidadão que escolheu esta cidade para morar e constituir sua família. Referente a 
Moção de aplausos e Congratulações ao Comandante da Guarda Municipal, extensiva 
a todos os subordinados, é pelo excelente trabalho de conscientização realizado contra 
o combate à exploração sexual de crianças e adolescentes na rede municipal de ensino 
e órgãos públicos municipais. O Vereador João Paulo, usou a tribuna para parabenizar 
o ex-vereador Bruno pelo Título de cidadão Ladarense que irá receber desta casa de 
Leis, pois tem todo seu reconhecimento e apreço pelo mandato que fez na legislatura 
passada. Por outro lado, parabenizou a aniversariante da noite a vereadora Josiane 
Braga, desejando muitas felicidades e que deus guie sempre seu caminho. O vereador 
Pastor Brito, usando a palavra também parabenizou o ex-vereador Bruno, pela 
indicação do Título de Cidadão Ladarrense. Por outro lado, parabenizou as biólogas e 
engenheiro da fundação municipal de meio ambiente pelo excelente trabalho prestado 
a comunidade ladarense, e por isso apresentou moção de aplausos e congratulações a 



esses profissionais. ORDEM DO DIA: O Sr. Presidente deferiu as indicações. O Sr. 
Presidente colocou em votação o pedido de urgência especial ao projeto de lei n° 
06/2025, que autoriza o Poder Executivo Municipal a desenvolver ações para 
implementar o Programa Minha Casa Minha Vida conforme disposto na Lei Federal n° 
14.620/2023 e Lei Federal n° 11.977/2009, Decreto n° 11.439/2023 de 17/03/2023 e 
nas disposições das instruções normativas e Portarias do Ministério das Cidades, e dá 
outras providências, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores Vereadores presentes. 
O Sr. Presidente nomeou o vereador João Paulo relator hadoc, e solicitou parecer verbal 
ao projeto de lei n° 06/2025. O Sr. Presidente colocou em votação o parecer verbal do 
relator hadoc, que foi aprovado pelas Senhoras e Vereadores presentes. O Sr. Presidente 
colocou em 1a  votação o projeto de lei n° 06/2025, que foi aprovado pelas Senhoras e 
Senhores vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em votação o pedido de 
urgência especial ao projeto de lei n° 07/2025, que prorroga para até 31 de dezembro 
de 2025, o prazo de vigência do Plano Municipal de Educação, aprovado pela Lei n° 
945 de 09 de junho de 2015, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores Vereadores 
presentes. O Sr. Presidente nomeou a vereadora Magda Chalega relatora hadoc, e 
solicitou parecer verbal ao projeto de lei n° 07/2025. O Sr. Presidente colocou em 
votação o parecer verbal da relatora hadoc, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores 
Vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em 1a  votação o projeto de lei n° 
07/2025, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores Vereadores presentes. O Sr. 
Presidente colocou em votação solicitação de sessão extraordinária, após o término da 
sessão ordinária para votar em 2a  votação os projetos de leis n° 06 e 07/2025, que foi 
aprovado pelas Senhoras e Senhores Vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou 
em votação o parecer da Comissão de L. J. e R. F, ao projeto de lei n° 05/2025, autoria 
do Poder Executivo Municipal, que autoriza o poder executivo municipal a instituir o 
Projeto Socioeducativo Municipal "E Possível" e dá outras providências, que foi 
aprovado pelas Senhoras e Senhores Vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou 
em 1a  votação o projeto de lei n° 05/2025, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores 
Vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em votação o parecer da Comissão de 
L. J. e R. F, ao Projeto de Lei n°017/2025, autoria do vereador Eduardo Fernandes, que 
estabelece que o dia de Corpus Christi é feriado municipal, que foi aprovado pelas 
Senhoras e Senhores Vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em 1a  votação o 
projeto de lei n° 017/2025, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores Vereadores 
presentes. O Sr. Presidente colocou em votação a moção de aplausos e congratulações 
n° 015/2025, autoria do vereador Pastor João Brito, que foi aprovada pelas Senhoras e 
Senhores Vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em votação a moção de 
aplausos e congratulações n° 016/2025, autoria do vereador Jonil Junior, que foi 
aprovada pelas Senhoras e Senhores Vereadores presentes. EXPLICAÇOES 
PESSOAIS: O Vereador Paulo Henrique, usou a palavra em tom de desabafo, pois 
entende que está sendo perseguido, não como vereador, mas como servidor público da 
área de saúde do município. Porque é lotado no Centro de Zoonoses como veterinário, 
onde existe um coordenador o qual reporta tudo que vai fazer. Entretanto apareceu uma 



senhora por nome de Ana Cristina lhe chamando atenção dizendo que ele tinha que 
fazer uma declaração informando que ia viajar. Como se não bastasse ela determinou 
ao coordenador que o protetor solar e repelente de mosquito seriam distribuídos apenas 
para os agentes de endemias, ignorando sua função de médico veterinário, e ainda não 
contende fez reunião com o coordenador e agentes de endemias e determinou que eles 
dessem laudo de Leishmaniose em cães e esporotricose em gatos, uma função 
específica do médico veterinário. Então está muito chateado porque nem a secretária 
de saúde que sabe de todos as patologias existentes na cidade não lhe perturba. 
Finalizou dizendo que ele sempre cumpriu a demanda, do centro de zoonoses, agora se 
não estão contentes com seu trabalho que coloque outro profissional em seu lugar. Nada 
mais havendo a tratar o Sr. Presidente encerrou a sessão, onde eu, João Batista Brito 
(10 Secretário) lavrei a presente Ata que vai assinada por mim .e pelo Sr. Presi i ente. 
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